



## jeudi 5 février

publié le 05/02/2015

---

Bonsoir à tous,

Aujourd'hui, nous nous sommes retrouvés à 7h30 au CDI afin de faire un débriefing de la première soirée et dans la première nuit dans les familles. Les élèves ont été chouchoutés par les familles et se sont couchés très tôt !

De 7h45 à 9h30 : découverte de danses traditionnelles, les élèves ont été attentifs et s'en sont plutôt bien sortis !  
Puis les élèves ont assisté à 2 heures de cours : religion, cuisine, maths pour certains, anglais, couture, construction pour d'autres.

Ensuite, nous sommes allés visiter les mines de sel de Hallein. Et oui, il n'y a pas que l'île de Ré ou l'île d'Oléron où on peut trouver du sel !

Nous nous sommes retrouvés à 120 m sous terre et avons parcouru les galeries avec différents moyens de transports : en petit train, à pied, en toboggan et sur un radeau afin de découvrir l'histoire de l'extraction du sel.

Encore une petite bataille de boules de neige avant de repartir vers Mondsee.

Les élèves ont retrouvé les familles et les correspondants vers 16h45



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*